

Viejo de 60 ..... casaría con niña de 10

# Atrasan boda de

♦ **Riad, Arabia Saudí**

Un niño de 10 años que se preparaba para casarse de una niña de diez años tuvo que aplazar el matrimonio durante cinco años debido a "presiones" de activistas saudíes pro derechos humanos.

El "novio" había pagado una dote de \$26.600 al padre de la niña para casarse con ella, lo que fue calificado por muchos como "una venta de la niña". La pro gubernamental

Asamblea de Derechos Humanos instó la semana pasada al jefe del tribunal islámico para frenar el matrimonio, ya que "tendría graves consecuencias para la salud física y psicológica de la niña", y "perjudicaría la imagen del reino" ante la comunidad internacional.

Debido a la presión el Gobierno local convocó al padre y al marido y les ha llevado a comprometerse por escrito a aplazar el matrimonio por cinco años.

